

令和4年度 学校運営委員会だより(3回)

令和4年度 9月27日
みどりの学び舎
世田谷区立緑丘中学校
学校運営委員会
委員長 久保田純

第3回学校運営委員会報告

【日時】令和4年9月15日(木) 16:30~17:30

【場所】世田谷区緑丘中学校 ミーティングルーム

【出席者】青木昭文委員・新井智恵委員・山内英里子委員・山成憲子委員・大垣恵子委員

綿抜千春委員・高山知機校長・水田剛副校長・中村佳寿子学校支援コーディネーター

(1) 本校の教育活動について <高山知機校長>

【部活動について】

- ・男子バレーボール部 都大会出場
- ・女子バスケットボール部 都大会出場
- ・水泳部女子400メートル自由形 関東大会出場など、すばらしい成績を収めた。

【修学旅行について】

9月7日(水)~9日(金)に修学旅行が実施され、心配されていた台風の影響も無く無事に終えることができた。

写真をインターネット上に載せると位置情報が特定されてしまう危険性がある。また、入試については持ち込みが禁止されている。高校受験では、携帯電話を所持せず交通機関を利用する事になるので、それに慣れるためにも学校生活での携帯電話の所持は控えてほしい。保護者の協力を得ながら今後の課題にしていきたい。

【中間テストについて】

9月21日(水)~22日(木)中間テストの実施。

【合唱コンクールについて】

10月22日(土)に開催予定。コロナで制限がある状況だが、なるべくコロナ前に近づけられるような開催を検討中。

(2) 学校関係者評価の今後の予定について<水田副校長>

今年度よりウェブ上(QRコード)で11月上旬頃実施予定。しかし、地域の方々にウェブでの実施は難しいケースもある為、以前と同様用紙での記入も同時に行いたい。

(3) 合唱コンクール・舞台発表について<水田副校長>

10月22日(土) スローガン「さあ響かせろ 我らの青春」

今年度はズームでの発表は考えておらず、コロナ対策を徹底しつつ、各学年単位で保護者が観覧できるように検討中。

(4) 意見交換・その他

<青木委員>

- ・社会福祉協議会では地域活性を目的にイベントを計画中。青少年地区委員会では小学生を対象にイベントを計画中。
- ・中学生対象のイベントも検討したいが、コロナの影響で企画倒れになるケースもあり、以前のようにはいかないことが多い。

<新井委員>

- ・修学旅行は楽しかった。特に花火は印象に残ったと感想をもらった。
- ・携帯不所持な為、集合場所の東京駅まで無事に着けるのか保護者としては不安があった。
- ・学校のHPで修学旅行の写真が掲載されていて、状況を確認出来てよかったです。

<綿貫委員>

- ・八幡山小学校、10月8日運動会が予定されている。午前、午後の2部制の入れ替えで、観覧も保護者のみとなっている。来年度は地域の皆さんにも来場できるようになると良いと思った。
- ・緑丘中学校の家庭科の授業にて「乳幼児ふれあい体験授業」を予定している。授業を通して、赤ちゃんがいる生活を知ることや、赤ちゃんと触れ合う体験をしてもらいたい。

<大垣委員>

- ・上北沢小学校、10月29日運動会が予定されている。今年から10月の開催になった。
- ・PTA主催の手作り広場を校庭にて3年ぶりに11月5日開催予定。

<山内委員・山成委員>

- ・部活動にて好成績を収めた部に対して横断幕を作成し正門に掲示。
- ・部活見守り隊活動開始。
- ・合唱コンクール準備中
- ・実行委員会対面開催予定（11/12）
- ・単P準備中（アーカイブ配信予定）

<中村学校支援コーディネーター>

- ・避難訓練、スタンプラリーなども企画して、若者、子供たちが多く参加できるように工夫をしていきたい。
- ・下高井戸商店街にて職場体験を企画予定。

(5) 次回学校運営委員会：令和4年11月開催予定 ※日時未定